

WIEBE, K. y otros: El estado mundial de la agricultura y la alimentación. Roma: FAO, 2008. 46 p.

Son numerosos y muy diversos los efectos que los biocombustibles producen en la agricultura y la seguridad alimentaria. La subida de los precios de los alimentos, la mitigación del cambio climático o el desarrollo agrícola son sólo algunos de los efectos que se derivan del uso de biocombustibles. El informe de la FAO de junio de 2008 analiza estos efectos desde diferentes perspectivas, enumerando los aspectos positivos y negativos de su utilización. A su vez, pone el acento en la necesidad de tomar medidas eficaces para asegurar que los biocombustibles sirvan como instrumento para minimizar las consecuencias medioambientales negativas.

La presente monografía, en una primera parte, se centra precisamente en el estudio de los biocombustibles, analizando desde una perspectiva técnica, económica y jurídica su papel en la sociedad actual, a la vez que la función que éstos desempeñarán en el futuro.

Por otra parte, a través de esta obra se analizan los efectos de los biocombustibles tanto a nivel medioambiental como de seguridad alimentaria.

En la segunda parte de esta obra, titulada “La alimentación y la agricultura mundiales a examen”, la autora analiza los efectos del aumento de precios de los productos básicos, así como los factores que han contribuido a su elevación.

Fdo. Laura Zumaquero Gil. Universidad de Málaga.